

„Wie das Leben in Sambia wirklich ist“

Der Verein „fair handeln“ hat neue Jahreskalender vorgestellt – Motive stammen von Reise im Sommer



Lesen Sie die komplette Geschichte auf Seite 3.

Der Verein „fair handeln“ hat seinen neuen Jahreskalender vorgestellt. Mit dabei ein besonderer Gast: der sambische Bischof Moses Hamungole, der sich auch ins Gästebuch der Stadt Alsdorf eintrug. In seine Diözese Monze geht die finanzielle Hilfe des Vereins, der Projekte mit dem Schwerpunkt Bildung unterstützt. Über die Veröffentlichung der Kalender freuen sich außerdem (v.l.) Bürgermeister Alfred Sonders, Gertrud und Norbert Kutscher, Pfarrer Konrad Dreeßen und Renate Remy.

FOTO: TIM GRIESE